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L’Assemblée Générale Financière du District de Football des Deux-Sèvres s’est tenue le vendredi 22 novembre 
2024 dans la salle des fêtes de Pamproux, sous la Présidence de M. ROUGER Alain.  
 
 
ASSISTE DE :  
 
Membres du Comité : Mmes LECOMTE Angélique – MONTIGNE Sandra - SARRAZIN Claire 
MM. BERTAUD Jean Luc – BONNET Franck – DECOUT Pascal – GILBERT Francis - GODET Jean-Pierre – GRELLIER 
Jean Marie - LAMARQUE Dominique - LAROCHE Pierre – MAZURIE James - NOIRAULT Fabrice – PETIT Jean 
Jacques – RAMBAUD Alexandre 
Membres Cooptés : MM. BERNARD Benjamin – CHAMPEIL Alain - GAUVIN Francis 
Membres du Personnel : MM. MAHAOUDI Hakim – MICHEAU Anthony - POIRAULT Jean Luc 
CTR : M. GRIMPRET Christophe 
Commission électorale : Mme MARTIN Brigitte  
MM. BERTON Jacky – MAUDET Jean Pierre – ROY Jacky – VIOLLET Patrick 
Chargé de Mission : M. SABOURAULT André  
Membres du Comité d’Honneur : MM. CHATELLIER Mickaël – GUIGNARD Daniel 
 
 
PERSONNALITES PRESENTES : 
- Madame MARCHAIS Karine 1ère adjointe de la Commune de PAMPROUX, 
- Monsieur PARVAUD Cyril, Président de l’U.S Fraternelle de PAMPROUX, 
- Madame AYRAULT GUILLORIT Marie Ange, Ligue de Football Nouvelle Aquitaine, 
- Madame PELONIER MAGIMEL Martine, Présidente Départementale de la Ligue Contre le Cancer. 
- Monsieur BARATON Claude, Crédit Mutuel 
- Monsieur GUIGNARD Alain, Crédit Agricole (La Mothe St Heray) 
 
 
EXCUSES :  
 
Membres du Comité :  
MM. GLOMBARD Luigi – MALEN Jérôme - THIBAUD Jean Luc - ZACCHEO Emmanuel 
Membres Cooptés :  
MM. BAUDOUIN Gilles – OUVRARD Jacques   
Chargé de Mission : M. LACROIX Pierre  
Membres du Comité d’Honneur : MM. PORCHER Michel - SENARD Claude 
Membres du Personnel : Mme ALMEIDO RIBEIRO Judite 
MM. LAVILLE Jean Marc – POINCET Arthur 
 
PERSONNALITES : 
- Monsieur ROUSSET Alain, Président de Région Nouvelle Aquitaine 
- Madame DUBEE Emmanuelle, Préfète des Deux-Sèvres, 
- Monsieur POTTIER Laurent, Inspecteur Jeunesse et Sports, Chef du SDJES, 
- Madame DESNOUES Coralie, Présidente du Conseil Départemental, 
- Madame NAUDIN Marie, Maire de Pamproux (représentée), 
- Monsieur FAVREAU Gilbert, Sénateur des Deux-Sèvres, 
- Monsieur GRENET François, Président de la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine (représenté), 
- Monsieur MACHET Patrick, Président du CDOS (représenté), 
- Monsieur MAIQUES Patrick, Chargé de communication du Crédit Agricole (représenté). 
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Clubs libres présents ou représentés : 
 
 
AIFFRES-FORS-PRAHECQ ES - AIGONDIGNE FC (Mougon) - AIRVO ST JOUIN FC - AUBINRORTHAIS ELS - 
AUTIZE FC (Av Autize-Ardin Es-St Maix. Beugne) - AVENIR 79 FC – BEAULIEU BREUIL ES - BEAUVOIR S/NIORT 
CS - BESSINES ASPTT – BOISME CLESSE ES - BOUTONNAIS FC (Chef-Boutonne) - BRESSUIRE FC - BRULAIN 
ES – BUSLAURS THIREUIL – CELLES VERRINES ES - CERIZAY CO – CHAMPDENIERS PAMPLIE US - 
CHATILLON POMPAIRE FC - CHAURAY FC - CHENAY CHEY SEPVRET US - CHERVEUX AR - CHICHE FC - 
CLAZAY BOCAGE FC - C.L.N.C BRESSUIRE - CLUSSAIS LA POMMERAIE ES - COULONGES THOUARSAIS AMS 
- ECHIRE ST GELAIS AS - EXIREUIL STE EDUC POP. C - EXOUDUN AS - FC3C (Courlay-Chanteloup-Chapelle) – 
FOMPERRON MENIGOUTE ES – FRONTENAY - ST SYMPHORIEN US – GATIFOOT - HAUT VAL DE SEVRE 94 FC - 
INTERBOCAGE FC (Combrand) - L'ABSIE LARGEASSE MOUTIERS SC - LE TALLUD EV - LIMALONGES COQS 
GAULOIS - MAUZE S/ LE MIGNON US – MAUZE RIGNE SA - NIORT CHAMOIS FC - NIORT CLOU BOUCHET US - 
NIORT SOUCHEEN SA - NIORT ST FLORENT UA - NIORT ST LIGUAIRE OL - NIORT US PEXINOISE - 
NUEILLAUBIERS FC - PALUDEEN FC - PAMPROUX US FRATERNELLE - PARTHENAY AS PORTUGAIS - 
PARTHENAY VIENNAY RC - PAYS ARGENTONNAIS FC - PAYS DE L'OUIN FC - PAYS MAIXENTAIS US - PAYS 
MELLOIS AS - PAYS NEO-CRECHOIS FC - PAYS THENEZEEN ES - PERIGNE AS - PLAINE ET GATINE FC 
(Fenioux) - SAUZEEN US AM - SUD GATINE FC (MAZIERES) - ST MARTIN DU FOUILLOUX FC - ST MARTIN LES 
MELLE AS - ST ROMANS LES MELLE STE EDUC POP - ST SAUVEUR US. - STE EANNE FC - STE OUENNE AM.S - 
TERVES ES - THOUARS FOOT 79 - THOUET FC (St Loup Louin) - VAL DE BOUTONNE FOOT 79 (Brioux) - 
VASLEENNE US - VENISE VERTE FC - VERGENTONNAISE US - VOUILLE STADE - VOULMENTIN ST AUBIN DU 
PLAIN - VRERE ST LEGER DE MONTBRUN US - VRINES FC. 
 
Clubs Futsal : 
ECHIRE EX-TENSION FUTSAL 
KEFILM FS (Niort) 
NIORT ETOILE SPORTIVE 
THE FUTSAL VOUILLETAIS OC 
 
 
AMENDE FINANCIERE POUR LES CLUBS ABSENTS A L’ASSEMBLEE GENERALE : 
Dans sa réunion du 28 décembre 2022, PV n° 01 de la saison 2022/2023, le Comité a fixé les amendes pour 
absence :  
 
Clubs absents Régional  84 € 
AUBINRORTHAIS ELS - MONCOUTANT SA 
 
Clubs absents 1ère – 2ème et 3ème Division  73 € 
AUGE AZAY LE BRULE AS - BRION US - CERIZAY AS PORTUGAIS - COMORIENS FC (Bressuire) -
FAYENOIRTERRE ES - LEZAY US - LOUZY ES - ST AMAND S/ SEVRE ES - ST AUBIN LE CLOUD CA - ST 
CERBOUILLE ES - ST JEAN MISSE FC - ST VARENT PIERREGEAY US 
 
Clubs Absents Autres divisions   63 € 
AMAILLOUX CS - ASSAIS AS - GENNETON ENT - LE BREUIL BERNARD AS - LES GATINAISES FC - LUTAIZIEN-
OIRON ES - MAHORAIS BRESSUIRE ACS - MARIGNY FC - MONTRAVERS FC - PAIZAY LE TORT ESB - USSEAU 
79 FC – VIENNAY GÂTINE FC. 
 
Clubs Futsal   63 €  
TYS FUTSAL CLUB (Azay le Brûlé) - DRAGONS NIORTAIS FUTSAL  
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ASSEMBLEE GENERALE  
 
Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 19 heures 15. 
 
 
 

ALLOCUTION D’OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
PAR LE PRESIDENT ALAIN ROUGER 

 
Je vous propose de vous lever pour les personnes qui nous ont quitté cette année. Elles aimaient le football, elles ont 
beaucoup donné pour le football, elles vont nous manquer. On peut les applaudir. Merci pour elles. 
 
Madame MARCHAIS Karine, 1ère adjointe de la Maire de Pamproux. 
Monsieur Parvaud Cyril, Président de l’USF Pamproux. 
Madame Ayrault Guillorit Marie Ange, représentante de la LFNA. 
Monsieur Mazurie James, représentant le CDOS. 
Mesdasmes et Messieurs les représentants des institutions, excusés ce soir : le Conseil Départemental (Mme Desnoues 
Coralie), la Préfecture des Deux-Sèvres (Mme Dubée Emmanuelle), la SDJES (M. Pottier Laurent), le Conseil 
Régional (M. Rousset Alain), M. Favreau Gilbert (Sénateur). 
Mesdames et Messieurs les représentants de nos précieux partenaires : le Crédit Agricole (M. Guignard Alain), la Ligue 
contre le cancer (Mme Pelonnier Magimel Martine), Macif (excusée), Boucherie le P’tit Fief, la Nouvelle République (M. 
Bize Baptiste), le Crédit Mutuel (M. Baraton Claude). 
Mesdames et Messieurs les Présidentes et Présidents des clubs de football du département. 
 
 
Mesdames et Messieurs, chers membres du District de football des Deux-Sèvres, 
 
C’est avec un immense plaisir que je vous accueille aujourd’hui pour notre assemblée générale financière. Nous sommes 
réunis ici, non seulement pour examiner les comptes, mais aussi pour célébrer le travail acharné et la passion qui 
animent notre communauté footballistique. 
 
Tout d’abord, je tiens à remercier chacun d’entre vous pour votre engagement envers le football dans notre district. Votre 
dévouement, que ce soit en tant qu’arbitres, joueurs, entraîneurs, bénévoles ou supporters, est ce qui fait la force de 
notre réseau. Ensemble, nous avons surmonté des défis et réalisé de belles choses au cours de la saison écoulée. 
 
Nous tenons à saluer les trois derniers clubs qui ont atteint le 7ème tour de la Coupe de France : les Chamois Niortais, 
éliminés par l’US Orléans (N1), le Thouars Foot 79 éliminé par St Philibert de Grand Lieu (N3) et le FC Bressuire 
éliminé par les Girondins de Bordeaux (N2). Votre parcours a été remarquable et mérite d’être reconnu. 
 
Par ailleurs, nous félicitons chaleureusement le FC3C pour ses belles victoires. Bravo à l’équipe fanion qui a remporté la 
Coupe des Deux-Sèvres ainsi qu’à la première équipe réserve pour sa victoire en Coupe Saboureau. Ces succès 
témoignent du talent et de l’engagement de vos joueurs et de votre staff. Continuez à briller sur le terrain. 
 
Une page s’est tournée en Ligue de Football Nouvelle-Aquitaine avec l’élection de son nouveau Président François 
Grenet. Dans un climat serein et apaisé, toutes les composantes vont pouvoir désormais travailler ensemble pour le bien 
du football amateur et de notre football rural qui méritent toute l’attention de ces dirigeants nouvellement élus. 
 
Aujourd’hui, nous allons passer en revue notre situation financière. Cela nous permettra de mieux comprendre où nous 
en sommes et comment nous pouvons continuer à soutenir nos clubs et nos jeunes talents. La transparence et la bonne 
gestion de nos ressources sont essentielles pour garantir un avenir prospère à notre district. 
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La bonne santé d’un district de football repose sur plusieurs piliers : ses licenciés, ses dirigeants, ses éducateurs et ses 
arbitres. Un bon signe de cette vitalité est l’état de nos finances. C’est pourquoi, aujourd’hui, cette assemblée générale 
financière est l’occasion de faire un point sur notre situation financière et de nous projeter vers l’année à venir. 
 
Tout ce travail de trésorerie a pu être réalisé grâce à l’engagement de nos trésoriers. Souvent dans l’ombre, je souhaite 
les mettre en lumière et je tiens à remercier chaleureusement Mickaël Chatelier, Jean-Marie Grellier, Bernard 
Delavaud, Benjamin Bernard, Jean-Luc Thibaud et surtout Jean-Luc Poirault, notre employé administratif. Chacune 
de ces personnes a contribué à l’élaboration de notre budget. 
 
Cette photographie de nos finances nous permettra de mesurer tous les efforts réalisés pour maintenir une trésorerie 
positive. Et ce résultat, chers clubs Deux-Sévrien, vous en serez directement bénéficiaires. En effet, lors du prochain 
prélèvement de mars pour vos clubs, nous pourrons vous rétrocéder 1.5 € par licencié de la saison 2023-2024. 
 
Je suis convaincu que, grâce à notre collaboration et à notre passion commune pour notre football, nous pouvons 
continuer à développer notre sport et à offrir des opportunités à tous nos licenciés. N’oublions pas que chaque Euro 
investi est un pas de plus vers l’épanouissement de nos équipes et de nos jeunes joueurs. 
 
Avant de reprendre la parole pour conclure cette assemblée, je vais laisser nos trésoriers vous présenter les comptes et 
les commenter. 
 
Je vous invite donc à participer activement aux discussions qui suivront, à poser vos questions et à partager vos idées. 
Ensemble, nous pouvons bâtir un avenir radieux pour le football Deux-Sévrien. 
 
Merci à tous pour votre présence et votre engagement. Je vous souhaite une excellente assemblée générale ! 
 
 
 

ALLOCUTION DE MME MARCHAIS KARINE, 1ERE ADJOINTE A MME MARIE NAUDIN MAIRE DE PAMPROUX 
 
Mme MARCHAIS Karine, 1ère adjointe à Mme le Maire Marie NAUDIN 
Mme MARCHAIS présente la commune de PAMPROUX, laquelle commune compte environ 1 700 habitants sur 36 km2. 
Centre bourg dynamique s’appuyant sur une trentaine d’associations et de belles infrastructures, comme le stade, le 
terrain de pétanque, la piscine, la bibliothèque et cet espace Culturel qui aura bientôt 30 ans. Il y a tous les services et 
pour tous les âges avec un EPHAD, ses écoles et son collège. 
Quelques grosses entreprises et la proximité de la gare de l’autoroute Poitiers-La Rochelle sont les gages d’une bonne 
santé économique. 
Mme NAUDIN remercie les personnes présentes et souhaite une bonne Assemblée Générale.  
 
 
 
 

ALLOCUTION DE M. PARVAUD CYRIL, PRESIDENT DE L’USF PAMPROUX 
 
Le club compte, à ce jour, 31 licenciés dont 22 joueurs et un arbitre. L’USFP fêtera ses 90 ans en 2027. L’équipe qui 
évolue dans le championnat de 4ème division Poule E est classée milieu de tableau. Elle est également engagée en 
coupes de la LFNA, Deux-Sèvres et Saboureau. 
 
M. PARVAUD remercie l’attention des personnes présentes et souhaite une bonne Assemblée Générale. 
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ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 

 
 
Avant de passer la parole à nos financiers, Alain ROUGER remercie l’ensemble des sponsors et des organismes qui 
aident financièrement le District.  
 
Sans plus tarder Le Président donne la parole à notre Trésorier de la saison 23/24 Mickaël et Jean-Marie, notre nouveau 
Trésorier qui vont vous développer la situation financière de notre District et déclare l’Assemblée Générale Financière 
saison 2023-2024 ouverte. 
 

BILAN FINANCIER SAISON 2023/2024 
 
La présentation des comptes du District a été effectuée par projection du compte de résultat et du bilan arrêté au 
30/06/2024 avec une analyse des principales opérations financières intervenues sur la saison 2023/2024. 
 
Le District de Football des Deux Sèvres compte 18 257 licences, contre 17 459 l’année passée, soit une augmentation de 
plus de 4.00 %. 
 
Un budget (total des charges) est maitrisé à 500 K€ contre un budget évalué à 485 K€ et 475 K€ pour la saison passée. 
 
 

LE COMPTE DE RESULTAT 
 
Les produits de l’exercice sont de 509 047 € contre 478 623 € l’exercice précédent. 
Ceux-ci se ventilent :  
 
- 40 % en subventions, soit 194 K €, contre 187 K€ en 2023 ;  
- 60 % provenant des clubs, soit 294 K €, contre 291 k€ l’an dernier ;  
 
L’évolution essentielle est au niveau des subventions :  
+ 7 K€ cette année, l’an dernier c’était + 6 K€. 
 
Le District 79 tient à remercier ces financeurs qui, sur cette saison, ont été très reconnaissant du travail accompli par le 
maintien de ces subventions, nous permettant l’équilibre de nos comptes. 
 
Au niveau des produits perçus des clubs, une légère augmentation : 
294 K€ contre 291 K€, soit une variation de + 3 k€, compte tenu essentiellement :  

 Des engagements Coupes et Championnats = + 3,5 K€ 
 Des recettes disciplinaires = + 11 K€ 
 Cotisations et amendes diverses = - 9 K€ (lié essentiellement à la restitution sur cotisation) 

 
Les charges s’établissent à 499 535 €, contre 470 393 € l’exercice précédent.  
Soit une évolution de 29 K€.  
L’analyse des variations des charges est essentiellement la suivante :  

 Des frais de commissions et actions, déplacements et de fonctionnement à un niveau inférieur à l’an passé : 5 
K€. 

 Des frais de fonctionnement généraux en diminution de 4 K€. 
 Des charges de personnel (salaires charges sociales et fiscales) en augmentation de 53 K€  

Les frais de personnel représentant environ 57 % du budget.  
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Pour information, le montant global de ces frais généraux, qui était prévu à 485 K€ s’élèvent au réel à 499 K€ ; soit un 
budget supérieur par rapport aux prévisions.  
 
Le temps décompté des bénévoles : 
 
A travers le suivi des frais de déplacements, il est constaté une annotation de temps passé par les bénévoles d’un total 
de 10 073 heures, contre 10 218 heures la saison 2023. 
L’implication des bénévoles reste toujours aussi forte. 
Le bénévolat reste un poids incontournable dans le fonctionnement du District, et ceci pour assurer une bonne marche 
dans son fonctionnement 
Compte tenu de ces effets, il en résulte un excédent sur cet exercice arrêté au 30 / 06 / 2024 de 9 512 €. 
 

LE BILAN 
 
Le bilan actif et passif au 30 / 06 / 2024 est présenté.  
Celui-ci représente un total de 382 615 €, contre 393 999 € l’an passé. 
Au 30 / 06 / 2024, la situation financière reste saine.  
Les fonds propres du District des Deux-Sèvres s’élèvent à 154 535 € et représentent 32 % sur un budget de 450 K€. 
Le fonds de roulement (réserves, complété des indemnités de fin de carrière provisionnées) s’élève à 199 548 € contre 
204 794 € au 30 / 06 / 2023 dû au départ en retraire d’une salariée. 
Il faut noter que ces provisions pour indemnités de fin de carrière sont nécessaires et la date de départ en retraite d’un 
salarié approche. 
 

LE COMPTE DE RESULTAT AU 30 JUIN 2024 
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BILAN AU 30 JUIN 2024 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

BUDGET PREVISIONNEL Saison 2023/2024 
 
 
 
 
 
 
 

BUDGET PREVISIONNEL 2024 / 2025 
 

 
 
 
 
Présentation du budget prévisionnel par Jean-Marie GRELLIER 
 
Il commente le budget prévisionnel, avec une légère augmentation des recettes, pour une même base du nombre de 
licencié(es). Une recette disciplinaire moindre, alors qu’en ce début de saison le nombre de dossiers de discipline est 
encore en hausse. 
Pour pallier les éventuelles baisses des subventions, Il souhaiterait que l’on ait plus de sponsors.  
Le budget prévisionnel serait à l’équilibre. 
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L’Assemblée Générale après avoir entendu : 
• La présentation des comptes de l’exercice clos au 30 juin 2024 effectuée par le trésorier. 
• La lecture du rapport du commissaire aux comptes sur ces comptes. 
• Approuve les comptes de l’exercice clos le 30 juin 2024.  
• Cette résolution est mise aux voix et est adoptée à l’unanimité. 

 
 
L’Assemblée Générale donne, en conséquence, quitus au Comité Directeur pour la gestion de l’exercice clos le 
30 juin 2024. 
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ALLOCUTION DE MADAME PELONNIER MAGIMEL MARTINE 
PRESIDENTE DEPARTEMENTALE DE LA LIGUE CONTRE LE CANCER 

 
 
Elle présente les fonctions et les actions menées par son Comité Départemental. 
Le soutien reversé, par le comité 79, à la recherche sur le plan national est de 350 000 €. La ligue contre le cancer 
compte 3 289 adhérents pour 2 200 nouveaux cas de cancers par an dans notre département.  
 
La prévention et le plaidoyer pour les malades constituent deux axes majeurs de l’engagement de la Ligue pour lutter 
contre la maladie, une motivation que partagent plusieurs dizaines de bénévoles.  
Un chèque de 1 000 € est remis en retour à l’action octobre Rose qui s’est déroulée à Ardin.  
Mme PELONNIER MAGIMEL salue le dévouement des bénévoles qui répondent présents lors des grands rendez-vous, 
notamment durant le mois « Octobre rose ». Elle remercie très chaleureusement la Commission Féminisation et le District 
des Deux-Sèvres pour cette belle initiative. 
 

ALLOCUTION DE CLOTURE DE MONSIEUR ALAIN ROUGER 
PRESIDENT DU DISTRICT DES DEUX-SEVRES 

 
 
Mesdames, Messieurs, 
 
Avant de conclure officiellement cette assemblée, je souhaitais tout d’abord remercier le président du club de 
Pamproux, pour son accueil chaleureux et son implication. 
 
Je remercie également la mairie, ainsi que toutes les mairies du département qui, par leurs soutiens logistiques et 
institutionnels, nous permettent d’avoir des infrastructures et des moyens indispensables pour faire vivre nos clubs. 
Et bien sûr, un immense merci à tous les bénévoles. Vous êtes le cœur battant de nos clubs, œuvrant dans l’ombre tout 
au long de l’année avec passion et générosité. Sans vous, rien de tout cela ne serait possible, et votre rôle est tout 
simplement inestimable.  
 
Vous pouvez vous applaudir. 
 
Nous abordons la suite de cette saison avec l’espoir d’un climat serein, un environnement où le respect, le plaisir du sport 
et la convivialité restent au centre de nos préoccupations. Ce climat, c’est l’ADN de notre département et je suis 
convaincu que nous saurons continuer à en être les dignes ambassadeurs et ambassadrices. 
 
Merci à toutes et à tous pour votre présence aujourd’hui et pour votre engagement au quotidien.  
 
Je vous souhaite une excellente soirée et à très bientôt sur les terrains ou lors de nos prochaines rencontres. 
 

Merci ! 
 
Le Président Alain ROUGER, remercie une nouvelle fois tous les participants et lève la séance de l’Assemblée 
Générale Financière à 21 h 30. 
 
 
  Le Secrétaire Général       Le Président Du District 
       Pascal DECOUT               Alain ROUGER   
     
          


